



Wir machen wieder Meter

Nach dem großen Erfolg im vorigen Jahr startet das "Gesunde Oberösterreich" gemeinsam mit Medienpartnern wieder die Aktion "Wir machen Meter". Skisprung-Gesamtweltcupsieger Andreas Goldberger ist wiederum sportlicher Schirmherr dieser Initiative.

Die Gemeinde, die bis 26. Oktober 2014 die meisten Meter pro Einwohner/in sammelt, erhält als Hauptpreis einen Bewegungspacours. Heuer wird auch der eifrigste Kindergarten (Wettbewerb bis 26. Juli 2014) und die aktivste Volksschule (Wettbewerb bis 26. Juni 2014) prämiert.

Auch die Gemeinde Kirchberg hat sich zu dieser Aktion beim Land OÖ angemeldet. D.h. jede/r KirchbergerIn kann sich am Gemeindeamt diesen „Bewegungs-Pass“ abholen und die täglichen Meter aufschreiben. Sie müssen auch am Gemeindeamt wieder abgegeben werden. Für die Teilnehmer werden laufend Preise verlost.



- Also auf und „**Meter machen**“ -

Freie Wohnungen

Im Haus der Wohnungsgenossenschaft Eigenheim sind 2 Wohnungen frei: 73 m² im EG und 73 m² im 1. OG.

Im Haus der OÖ Wohnbau (GWB) ist eine Wohnung im 1. OG mit 69 m² frei.

Im Gemeindewohnhaus in Obermühl ist eine Wohnung mit 80 m² frei.

Nähere Auskünfte jeweils am Gemeindeamt: Tel: 07282/4601

Abbruch „Schönhuber-Haus“

Die Gemeinde plant den Abbruch des sogenannten „Schönhuber-Hauses“, Kirchengasse 2. Wer Interesse an der Verwertung von Fenster, Fußböden, Zaun oder ähnlichem hat, möge sich mit dem Gemeindeamt in Verbindung setzen.

Schiffsempfänge in Obermühl für 2014

Die Bevölkerung von Obermühl wird darauf aufmerksam gemacht, dass während der Anwesenheit des Schiffes MFS Kaiserin Elisabeth (ca. 45 min.) 3 Schüsse mit dem Böller abgegeben werden. Es wird dafür um Verständnis ersucht. Außerdem spielt an diesen Tagen die Musikkapelle. Ankunft in Obermühl um 16:45 Uhr. Termine:

**2. Mai, 3. Juli, 10. Juli, 17. Juli, 24. Juli,
7. August, 14. August, 21. August, 28. August,
31. August**

Agrarfolien - Sammlung

Der BAV Rohrbach führt eine kostenlose Sammlung von Fahrlofolien und Wickelfolien durch:

**Donnerstag, 24. April 2014
ASZ Altenfelden, 8:00 - 11:00 Uhr**

Netze und Schnüre sind nicht stofflich verwertbar und müssen daher über die Abfalltonne oder den zusätzlichen Abfallsack (erhältlich am Gemeindeamt um 4,40 €) entsorgt werden.

Termine Gesunde Gemeinde

- 11. April, 15 Uhr: Vortrag „Hansaton-Hörgeräte“ im Pfarrsaal
- 26. April, 18. u. 19 Uhr: Start - Nordic Walking
- 6. Mai, 19:30 Uhr - Vortrag „Entschlackende Kräuter“ im Pfarrsaal

**Jahrgang 2014/2
April 2014**

Inhalt:

Wir machen Meter, Schiffsempfänge, Gesunde Gemeinde, Agrarfolien, Freie Wohnungen
Seite 1

Textiliensammlung
Seite 2



Getrennt **SAMMELN & VERWERTEN** von A – Z!

TEXTILIENSAMMLUNG

Liebe(r) Bürger(in)!

Auch heuer findet wieder eine Straßensammlung für Alttextilien durch die OÖ LAVU AG (07242/77977-48, www.lavu.at) statt. Die zur Verfügung gestellten Textiliensäcke (am Gemeindeamt erhältlich) sind nur für die Gemeinde-Straßensammlung der OÖ LAVU AG zu verwenden! Den Textiliensack bitte gut verschnüren und bis am Vorabend bei der jeweiligen Sammelstelle abgeben!

Was wird gesammelt:

- ✓ Tragbare und saubere KLEIDUNG
- ✓ Tragbare und saubere SCHUHE, paarweise gebündelt
- ✓ Unbeschädigte TASCHEN und GÜRTEL
- ✓ Sauberes BETTZEUG, BETTFEDERN im Inlett
- ✓ Vorhänge, Tischwäsche

Was darf nicht hinein:

- ✗ KAPUTTE, VERSCHMUTZTE, NASSE oder SCHIMMELIGE KLEIDUNG/SCHUHE
- ✗ STOFFRESTE/PUTZLAPPEN
- ✗ SKI-, SNOWBOARD und EISLAUFSCHUHE
- ✗ SCHUHEINLAGEN

Was passiert damit:

Die Textilien bzw. Schuhe werden in Sortierbetrieben in bis zu 70 verschiedene Sorten (Kinder, Herren, Damen, Winter, Sommer,...) sortiert. Der Großteil der Kleider wird nach Afrika und in Osteuropäische Länder gebracht und je nach Qualität in eigenen Shops wiederverkauft.

Abholtermin: Donnerstag, 10. April 2014 (Obermühl 9. April)

Sammelstelle(n): (bitte bis spätestens am Vorabend abgeben!)

Bushaltestelle Volksschule Kirchberg

Obermühl, Haus Nr. 29 - werden bereits am

Vortag (9. April 2014) abgeholt

Gemeinde

